
Beantwortung von Anfragen und Anregungen aus der 

Sitzung des Ortsrates Hesepe vom 23.01.2023 

 

1. TOP 9: Der Ortsrat stellt einen Antrag an die Verwaltung auf eine Verkehrsschau „Im 
Karpendieck“. 
 
Antwort von Herrn Otte am 21.02.2023:  
Den Antrag gab es bereits in einer vorherigen Sitzung. Die Verkehrsschau hat zudem bereits, 
im Beisein von Fr. Fänger, stattgefunden. Das Ergebnis liegt der Ortsbürgermeisterin vor.  
 

2. TOP 9: Der Standort der Glascontainer, die auf dem Parkplatz der Gemeindeverwaltung 
stehen, sowie die Zuständigkeit der Instandhaltung sollten geprüft werden. 
 
Erledigt !! 

3. TOP 9: RM Jeurink regt an, das Ortsschild „Hesepe“ zu verlegen, damit das Tempolimit 50/70 
dauerhaft gehalten werden kann.  
 
Antwort von Herrn Otte am 21.02.2023:  
Nach Rücksprache mit Fr. Fänger zielt die Anfrage auf die gefahrenen Geschwindigkeiten an 
der B 218 im Bereich zwischen der neugeschaffenen Kreuzung B 218/Im 
Rehhagen/Stapelberger Heuweg und Auffahrt zur B 68 ab.  
Eine Ortstafel „Hesepe“ ist entlang der B 218 nicht beschildert. Die Ortstafeln stehen jeweils 
im Bereich der Gemeindestraßen „Alfhausener Straße“, „Fontanestraße“ und 
„Ostlandstraße“.  
Der zuletzt zwischen der Niedersächsischen Landesbehörde für Straßenbau und Verkehr und 
der Stadt Bramsche abgestimmte Verkehrszeichenplan wird der Beantwortung angefügt.  
Es wurde mit Frau Fänger abgestimmt, dass, sobald die endgültige Beschilderung 
vorgenommen wurde, Geschwindigkeitskontrollen im genannten Bereich durchgeführt 
werden sollen.  

 

4. TOP 9: Der Graben an der Fritz-Erler-Straße ist nicht befestigt, bitte die Zuständigkeit 
überprüfen. 
 
Antwort von David Haslöwer (Bauhof) vom 12.06.2023Der Graben entlang der Bahnstrecke 

der Fritz- Erler- Straße, ist Gewässer der 2. Ordnung und somit obliegt die Zuständigkeit dem 

Unterhaltungsverband 97 in Bersenbrück. 

 
5. TOP 9: Die ÖPNV-Bushaltestelle Im Rehhagen (B218/ Abzw. ZAAB) solle als 

Schulbushaltestelle ausgewiesen werden. 
 

Antwort von Conny van de Water vom 13.06.2023Hierzu bedarf es der Abstimmung mit der 

PLANOS, die Verwaltung vereinbart entsprechende Termine 

 

 



6. TOP 9: Besteht die Möglichkeit die Litfaßsäule Regerstraße entfernen zu lassen, da die 
Anwohner sich immer wieder über die umherfliegenden Plakate beschweren.  
 
Antwort von Susanne Wedler vom 14.06.2023 
Die Litfaßsäulen können aufgrund vertraglicher Regelungen nicht kurzfristig entfernt werden, 
eine Kündigung der Verträge erfolgt bis spätestens zum 30.06.2025. Bis dahin werden 
Hinweise über unsachgemäßen Gebrauch bzw. Zustand weiterhin an den Vertragspartner 
weitergeleitet. 
 

7. TOP 14: Besteht die Möglichkeit auf der Hauptstraße Fahrradpiktogramme zu installieren, da 
der Bürgersteig nicht mehr als Radweg benutzt werden darf. 
 
 
Antwort von Herrn Otte am 21.02.2023: 
Die Beschilderung der benutzungspflichtigen Radwege im Bereich von Hesepe in den Tempo-
30-Zonen wurde im Zeitraum zwischen Ende Oktober 2015 – Anfang 2016 entfernt.  
Laut § 45 Absatz 1c StVO dürfen Zonen-Anordnungen keine benutzungspflichtigen Radwege 
umfassen.  
Kinder bis zum 10. Lebensjahr dürfen die Gehwege jedoch mit Fahrrädern befahren.  
(s. § 2 Absatz 5 StVO)  
Eine Markierung von Piktogrammen stellt ein Verkehrszeichen nach StVO dar.  
Gemäß § 45 Absatz 9 StVO sind Verkehrszeichen und Verkehrseinrichtungen nur dort 
anzuordnen, wo dies auf Grund der besonderen Umstände zwingend erforderlich ist.  
Da die oben genannten Regelungen seit Jahren Bestand haben, wird ein besonderer 
Umstand hier nicht gesehen.  
 

 
8. TOP 14: Die Straßenbeleuchtung Haupt- und Alfhausener Straße ist unzureichend. Klärung 

mit den Stadtwerken über eine Verbesserung der Helligkeit. 
 
Antwort von Matthias Raming (Stadtwerke Bramsche) vom 03.05.2023 

Am 23.01.2023 bei der letzten Sitzung waren einige Beleuchtungen (Leuchtmittel) defekt. Die 

Reparatur ist schon längst erfolgt und das Problem sollte sich erledigt haben. In den 

genannten Bereichen sind bei Dunkelheit alle Beleuchtungen voll eingeschaltet. Defekte 

Beleuchtungen können gerne an die Stadtwerke Bramsche gemeldet werden 

 

 
 

 


